

Information

Schulbücher für das Schuljahr 2021 / 2022

Klasse 3

Die unten aufgelisteten Bücher und Arbeitshefte werden im kommenden Schuljahr für die Klasse 3 verwendet. Alle Bücher der Grundschule werden über die DSKL bestellt und den Kindern zum Schuljahresbeginn bereitgestellt. Die unten genannten Apps werden auf dem Schul-iPad vor-installiert.

Fach	ISBN Nr.	Verlag	Titel	Preis
DE	978-3-12-270678-4	Klett	Zebra Paket: AH Lesen / Schreiben	78,82 RM
DE	978-3-939965-55-8	Jandorf Verlag	Rechtschreiben 3	35,82 RM
DE	App Store	Klett	Deutsch 3 mit Zebra	7,90 RM
MA	App Store	Klett	Mathe mit dem Känguru	7,90 RM
MA	978-3-425-13530-4	Westermann	Flex und Flo 3 (4 Arbeitshefte)	116,92 RM
MA	978-3-619-35454-2	Mildenberger	Das Übungsheft Mathematik 3	29,80 RM

* Dies sind die uns derzeit bekannten Preise. In Abhängigkeit von der Nachfrage und der Preisgestaltung der Verlage können die Preise variieren.

Gesamt **277,16 RM**

Der Erwerb weiterer Förder -und Förderhefte, sowie Übungshefte werden nach Bedarf, abhängig vom Leistungsstand des Kindes, individuell vom Lehrer empfohlen. Diese können ebenfalls über die DSKL gekauft werden.

Zusätzliche erhalten Sie über die Klassenlehrer eine weitere Liste mit den Schulmaterialien. Auch hier besteht die Möglichkeit, sie über die DSKL-Schulshop zu erwerben.

Information

Schoolbooks for school year 2021 / 2022

class 3

Below listed books and workbooks are required for the upcoming school year of class 3. All books for Elementary school will be provided by DSKL. Apps will be pre-installed on the students' school device.

Subj.	ISBN Nr.	Issued by	Title	Price
DE	978-3-12-270678-4	Klett	Zebra Paket: AH Lesen / Schreiben	78,82 RM
DE	978-3-939965-55-8	Jandorf Verlag	Rechtschreiben 3	35,82 RM
DE	App Store	Klett	Deutsch 3 mit Zebra	7,90 RM
MA	App Store	Klett	Mathe mit dem Känguru	7,90 RM
MA	978-3-425-13530-4	Westermann	Flex und Flo 3 (4 Arbeitshefte)	116,92 RM
MA	978-3-619-35454-2	Mildenberger	Das Übungsheft Mathematik 3	29,80 RM

* The listed prices based on current pricing information from book publishers. They may vary depending on demand and cost pricing.

Total 277,16 RM

Depending on the individual performance of each student the teacher may recommend further "Forder and Förderhefte" and "Übungshefte" which also can be purchased via DSKL.

Later your class teacher will provide you school supply list with materials which are needed for the beginning of next school year, too. These items can also be purchased at the school shop at DSKL.